




初めて栃木支店全員でお昼を食べました。
配属から半年以上経過したにも関わらず、美味しいうなぎ屋さんが
近くにある事実を知らなかった自分を許せません。通います。
雑談の中で、石川副支店長のこんにゃくダイエット物語を聞けたので満足して
年を越せそうです。来年も楽しみです。【山野井】
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